

Le pêcheur de rêves

Le mystère du pendentif

Écrit par LAHAXE Noa, LE QUANG Olivia, BOSCUS Ethan et MERCIER Antoine

Après avoir aperçu sa fille présumée morte, la mère de Maël alla la serrer dans ses bras, émue par leurs retrouvailles. Maël amena ensuite sa sœur chez lui et Naia fit connaissance avec son père. Celle-ci ne pouvait pas lui en vouloir car il la croyait morte pendant l'accouchement.

Après cela, comme promis, Maël emmena sa sœur à la librairie pour trouver un livre à lui offrir. En feuilletant quelques livres, ils tombèrent sur un récit parlant des Océnides. Les enfants avaient l'air intrigués et s'empressèrent de le lire.

Le récit parlait de l'histoire des Océnides, il mentionnait qu'ils avaient une famille royale. Le roi se nommait Atlantis et la reine Pacifia, ils régnaient paisiblement dans le royaume des Océnides. Un jour, ils eurent un fils nommé Louis. Ce dernier se maria plus tard avec une jeune femme du nom d'Harmonia. Ils eurent à leur tour une fille nommée Mélody, qui chantait très bien. Elle faisait d'ailleurs partie de la chorale des Océnides.

Louis était très aimable jusqu'au jour où il fut frappé par une horrible malédiction lancée par la sorcière des mers. Il était aussi écrit que quelques jours plus tard, il disparut en raison de cette malédiction et qu'il emporta avec lui sa fille, sa femme et ses parents. Le royaume des Océnides disparut et sombra dans le passé. Le reste du peuple Océnides se réfugia un peu partout dans l'océan.

D'après le livre, Louis aurait laissé un pendentif de famille, transmis de génération en génération, en plein milieu de l'océan Pacifique dans un coffre au trésor caché dans une épave de bateau. Pour vérifier si ce mythe était réel, Maël proposa à Naia de préparer leurs affaires et d'emmener des provisions afin de partir à la recherche de ce fameux pendentif royal pour rétablir la grandeur du Royaume des Océnides.

Ils empruntèrent donc le bateau de pêche de leur père et partirent en mer en quête de vérité. Maël et sa sœur avaient pris une carte et noté l'emplacement du coffre à l'aide d'une grande croix rouge pour trouver le pendentif de la famille royale.

Pendant le voyage, Naia était pensive à propos du fait qu'il pourrait exister d'autres Océnides et qu'elle n'était pas la dernière de son peuple. Soudain, elle ressentit une secousse sous le bateau. Un requin surgit de l'eau et manqua de manger Maël.

Naia intervint à temps pour lui expliquer la situation et l'informer sur leur lien de sang. Maël remercia sa sœur et lui dit qu'ils ne devraient pas être très loin du trésor.

Quelques minutes plus tard, ils arrêtaient le bateau et plongèrent tous les deux dans l'océan afin d'atteindre leur but : le pendentif. Une fois en profondeur, ils commencèrent à perdre espoir quand soudain Maël aperçut un coffre qui brillait de mille feux au milieu d'un ancien bateau datant de la guerre entre les Océnides et les humains. Ils se dirent donc que ce coffre pourrait renfermer le pendentif de la famille royale. Ils se précipitèrent vers celui-ci et le remontèrent vigoureusement à la surface. Épuisés, ils le posèrent sur le bateau en haletant et reprirent la mer afin de pouvoir ouvrir le coffre une fois rentrés chez eux.

A la maison, Maël et Naia cherchèrent dans les tiroirs de la cuisine un objet assez pointu pour ouvrir le cadenas du coffre et trouvèrent l'objet parfait : une aiguille ! Ils ouvrirent le coffre et sans surprise, y trouvèrent le pendentif aussi étincelant que le Soleil. Il ressemblait à une vague avec une pierre précieuse de la couleur de l'océan. Au dos de l'objet était écrit : “ ce pendentif te guidera jusqu'à nous, tiens-le dans ta main et tu nous retrouveras “

Tout d'un coup le pendentif se mit à briller et les enfants comprirent qu'ils devaient aller dans l'océan pour secourir le prince Louis et sa famille retenue par la malédiction. Une fois dans l'eau, le pendentif clignota et leur indiqua la direction du repaire de la sorcière. Elle était encore en train de préparer un autre de ses plans horribles ! Par malchance, la vilaine les avait aperçus et s'élança vers eux. Comme par magie, les 2 enfants furent protégés par une armure de la même couleur que le pendentif. Ils s'élançèrent vers la sorcière et réussirent à la vaincre.

Ils entrèrent dans son refuge et trouvèrent la famille royale emprisonnée dans une boule de cristal. Le frère et la sœur la brisèrent. Louis, Harmonia, Melody, Atlantis et Pacifia furent libérés. Ils remercièrent les deux enfants et firent connaissance avec eux. Naia apprit donc qu'elle n'était pas la dernière des Océnides, car une partie du peuple vivait encore au milieu du Pacifique. Ils partirent ensemble vers le royaume des Océnides pour le découvrir. Naia et Mélody devinrent alors très amies et celle-ci lui fit visiter le palais et sa chambre. Elles y passèrent de bons moments. Naia voulut ensuite rendre son pendentif à Louis mais elle remarqua qu'il en portait déjà un !

Le roi et la reine lui expliquèrent que bien avant la guerre entre les Océnides et les humains la paix régnait. Le roi et Louis avaient fabriqué deux pendentifs identiques qui ensemble garantissaient la paix entre les peuples. Ils avaient confié le premier aux humains mais dès que la guerre fut déclarée, ceux-ci jetèrent le pendentif à l'eau !

La légende disait que pour rétablir la paix, un humain et un Océnide devaient réunir les deux pendentifs. De son côté, le roi garda l'autre en sécurité pendant toutes ces années.

La première à faire un pas vers les humains fut Naia qui a aidé Maël à briser l'Hileria, à retrouver leurs parents et leur grand-père et enfin à retrouver le deuxième pendentif.

Dès que les deux bijoux furent réunis, une source d'énergie et de bonne humeur se répandit dans tout l'océan chez les Océnides et les humains : la paix était enfin revenue !

Les Océnides décidèrent de créer un pacte avec les humains pour éviter une nouvelle guerre :

- ils ne devaient pas envahir les territoires des Océnides
- ils ne devaient pas pêcher trop de poissons
- ils devaient toujours respecter leur parole

Avec l'accord de tous les humains et les Océnides, Maël et Naia acceptèrent de signer ce pacte, Maël représentant les humains et Naïa les Océnides.

Chacun reprit alors le cours de sa vie, Naia promis à Mélody de revenir la voir. Frère et sœur rentrèrent chez eux, fiers d'avoir restauré la paix. Ils étaient considérés comme des héros, surtout par leurs parents. Tout le monde était fier d'eux.

